

Faschingsball der Haarschedler Feuerwehr

Wie schon die letzten Jahre war auch heuer der Faschingsball der Haarschedler Feuerwehr ein voller Erfolg. Viele maskierte Faschingsfreunde tanzten und feierten in der Aula der Berufsschule 1 Passau in ausgelassener Stimmung zur Musik der Band „Shine“ bis in die frühen Morgenstunden. Kulinarisch wurden die Gäste vom Veranstaltungsservice Heller verwöhnt. Die Höhepunkte des Balls war wieder der Auftritt des Haarschedler Männerballetts. Mit einem Mexikanischen Medley begeisterten die Showtänzer das Publikum. Viel Beifall gab es dann noch kurz vor Mitternacht für den Auftritt der Haarschedler Feuerwehrdamen die mit Y.M.C.A. von Village People den Saal rockten. So verging der Abend wieder einmal viel zu schnell und was blieb, ist die Vorfreude auf den Ball im nächsten Jahr.

